

Dihadapan Bupati Berau, Muhammadiyah Komitmen Tingkatkan Kesejahteraan Masyarakat Berau

Rabu, 04-01-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, TANJUNGREDEP — Muhammadiyah melalui Majelis Pemberdayaan Masyarakat (MPM) bekerjasama dengan Millennium Challenge Account-Indonesia (MCAI) menandatangani berupaya untuk terlibat dalam membantu mensejahterakan masyarakat Kabupaten Berau.

Disampaikan Ketua MPM PP Muhammadiyah, M. Nurul Yamin, Muhammadiyah dan MCAI berkomitmen untuk fokus dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan memfungsikan hutan kembali sebagai ekosistem yang harus dijaga Melalui Pengelolaan Sumber Daya Alam Berbasis Masyarakat (PSDABM) di Kabupaten Berau, Kalimantan Timur.

Yamin mengatakan menurut data Badan Pusat Statistik (BPS) terbaru, sebanyak 28 juta orang dari berbagai sektor dalam kondisi kritis. Di antaranya, petani, nelayan, masyarakat sekitar hutan, dan lain-lain.

“Yang menjadi perhatian kita adalah mengurai masalah ekologis dan masalah kemiskinan (kesenjangan kemiskinan). Ini sudah mencapai kondisi yang memprihatinkan,” tandas Yamin, Rabu (4/1) dalam membuka acara Focus Group Discussion (FGD) “Memetakan Peluang, Tantangan, dan Solusi Inovatif dalam Pengelolaan Perhutanan Sosial di Kabupaten Berau.

Persoalannya, tandas Yamin, memang tidak mudah karena menyangkut masalah hutan dan masalah masyarakat itu sendiri. Karena itu, upaya MPM PP Muhammadiyah adalah bagaimana membangun hubungan harmonis antara masyarakat dan hutan (lingkungan). Bagaimana hutan dapat memberi manfaat untuk kesejahteraan masyarakat namun sekaligus masyarakat bisa menjaga hutan tetap lestari.

“FGD kali ini diselenggarakan untuk menemukan langkah bagaimana hutan memberi kesejahteraan masyarakat dan terjaga kelestarian ekosistem hutan,” kata Yamin.

Lanjut Yamin, untuk menangani kemiskinan masyarakat di pinggir hutan Kabupaten Berau, Kalimantan Timur, MPM PP Muhammadiyah bekerjasama dengan MCAI menargetkan akan ada tiga desa dari dua kecamatan yang menjadi sasaran pemberdayaan oleh MPM PP Muhammadiyah. Yaitu, Desa Siduung Indah dan Batu Rajang di Kecamatan Segah, dan Desa Long Keluh, Kecamatan Kelay, Kabupaten Berau.

Dalam kesempatan tersebut turut hadir Bupati Berau, Muharram, Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Berau, Syarifuddin Israil, Hamzah dari Dinas Kehutanan Kabupaten Berau, dan Gunawan dari The Nature Conservancy. **(adam)**

Sumber : MPM PP Muhammadiyah